

## Fischereiverein Vierwaldstättersee 6000 Luzern

(Gegründet 1894)

# Präsidentenbericht 2018

Geschätzte Mitglieder vom FVV

#### **Jahresbericht**

## Vorstandssitzungen / Aktivitäten vom Vorstand

Der Vorstand traf sich 2018 zu 3 Vorstandssitzungen (Januar, April und Oktober). Dabei wurden die anfallenden Arbeiten in den Resorts vorbereitet, besprochen und in der Folge umgesetzt. Arno Affolter vertrat den FVV als Gast an der GV der Seefischer Nidwalden im Januar.

#### **FKL**

Der Präsident und der Vizepräsident haben im Januar am FKL Präsidentenhöck teilgenommen. Am 10. März hat eine FVV-Delegation zusammen mit dem FKL und Mitgliedern vom FV Stadt Luzern am Schwanenplatz Luzern an der Unterschriftensammlung "Keine Pestizide" teilgenommen. Ende März waren Guido Felder und Arno Affolter an der DV vom FKL im Hotel Wilden Mann Luzern präsent.

#### Generalversammlung

Am 24. März 2018 durfte ich im Restaurant Sternen in Horw mehr als 100 Mitglieder und Ehrengäste zur 127. GV vom FVV begrüssen. Die Traktanden, Ehrungen und die Vorstellung der Neumitglieder wurden zügig vorgenommen, jedoch (noch) nicht in Rekordzeit wie bei meinem Vorgänger! Der Apéro, das Nachtessen und die grossartige Tombola waren wiederum die Höhepunkte des Abends. Ein grosses Dankeschön geht an Dani Unternährer und sein Team, welches uns einmal mehr kulinarisch verwöhnt hat. Dank dem "Grosseinsatz" von Guido und Winu konnten wir uns über einen vollbeladenen Gabentisch für die Tombola freuen.

#### **Fischeinsatz**

Wie im Vorjahr wurden am 22. Mai und 26. Juni je ca. 5000 angefütterte Seeforellen-Brütlinge in 5 verschiedene Bäche in Greppen, Stansstad und Ennetbürgen eingesetzt. Die übrigen ca. 5000 SF Sömmerlinge wurden am 10. November zusammen mit unseren Freunden von den Seefischern NW und vom FV Weggis nach einem Apéro in der Fischerhütte von Alois und Nils Hofer mit ca. 12 Booten in die Weiten des Vierwaldstättersees entlassen. Vielen Dank an Guido Felder für die Koordination der Fischeinsätze! Den Spendern des Apéros, Alois & Nils Hofer sowie Jürg Hammer möchte ich herzlich danken und auch allen Fischerkollegen welche beim Aussetzten der jungen Seeforellen in diesem Jahr behilflich waren. An dieser Stelle möchte ich unserem Mitglied, Marco Rellstab, ganz herzlich für die Spende seines Arbeitgebers (Fisch Asset Management) zugunsten der Seeforellen danken.

#### Freundschaftsfischen

Wie vor einem Jahr angekündet fand das Freundschaftsfischen am 7. Juli zum ersten Mal in Luzern statt. Dieses konnte einmal mehr bei herrlichem und prächtigem Sonnenschein durchgeführt werden. Der neue Festplatz auf dem Areal der SNG am Alpenquai erwies sich als ideal und meine ursprünglichen Bedenken wurden mit dem Aufmarsch von ca. 160 Personen umgehend zerstreut. Den Wanderpreis für den längsten Fisch gewann Dylan Weber mit einem Hecht von 98.2 cm. Das Küchenteam unter der Leitung von Marcel Zöllig als Fisch-Würzer hatte alle Hände voll zu tun um die frischen Felchen zu hervorragenden Knusperli's zu verarbeiten. Für die musikalische Unterhaltung sorgte das Innerschweizer Ländler Trio aus Horw. Von den vielen, gut gelaunten Gästen hörte man nur positive Rückmeldungen. Deshalb findet der Anlass auch 2019 am gleichen Ort statt. Allen Helfern, Kuchenspender/Innen, der St. Niklausen Schiffgesellschaft und unserem «Festchef» Winu gehört ein grosses Dankeschön für die perfekte Vorbereitung und Durchführung.

### **Fischerei**

Aus Sicht der Fischerei war auch dieses Jahr recht gut. Es wurden sehr gut Balchen und Felchen gefangen. Auch Hechte und Egli wurden gut gefangen. Der sehr lange und heisse Sommer machte den Forellen in den Bächen und Zuflüssen das Leben schwer.

#### Todesfälle

Leider sind im Jahr 2018 unsere Mitglieder Kurt Tholen-Keller, Gunzwil und Willi Gisler, Horw gestorben. Wir behalten sie in bester Erinnerung und entbieten den Angehörigen unser Anteilnahme.

#### Ausblick

Das Freundschaftsfischen wird am Samstag, 6. Juli 2019 wieder auf dem Areal der SNG/Motorboothafen am Alpenquai in Luzern stattfinden.

### Dank

Die Internetseite www.fvv.ch ist immer auf dem neusten Stand. Ein grosses Dankeschön geht an Markus Helfenstein für seine immer speditive Arbeit. Sendet doch bitte eure Fangfotos mit einem kurzen Text an Markus, nur so «lebt» unser Internetauftritt.

Ein herzliches Dankeschön geht an meine Vorstandskollegen für die sehr gute Zusammenarbeit, sie wenden für die Vereinsarbeit viel Zeit auf und unterstützen mich sehr. Zum Schluss gilt mein Dank allen Helfern und Sponsoren, die unseren Verein in irgendeiner Art tatkräftig unterstützt haben und allen Mitgliedern für das entgegengebrachte Vertrauen.

#### Gruss

Als Präsident des FVV wünsche ich euch viele schöne Momente auf dem See und freue mich auf eine stattliche Teilnehmerzahl an den Anlässen 2019 und wünsche allen Mitgliedern viel Petri-Heil, Zufriedenheit und vor allem gute Gesundheit.

Euer Präsident

Arno Affolter

Luzern, im Januar 2019